

令和3年1月27日

保護者様

市川市立新浜小学校

校長 堀切 宏

2月10日の定例研の中止について（お知らせ）

厳冬の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、千葉県教育研究会市川支会では、これまで教職員の資質向上を図ることを主な目的とした研修機会である定例研を年間8回開催してまいりました。

しかしながら、今年度については、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、例年通りの開催が見通せないことから年間3回に縮小し、今年度最終となりまず第3回定例研（2月10日・水）に向け準備を進めてまいりました。

この度、第3回定例研（2月10日・水）の開催について、市川市教育委員会と市川市公立学校長会連絡協議会、千葉県教育研究会市川支会で協議した結果、緊急事態宣言が発令下であることにより、中止となりましたので、お知らせいたします。

なお、この度の中止に伴う当日の日課については、全学年5校時日課とさせていただきます。

保護者の皆様におかれましては、年間行事予定からの急な変更となりましたことお詫び申し上げます。今後とも、ご理解とご協力の程、よろしく願いいたします。